

Le 27 juillet 2023

### **Situation en République du Niger**

(Communiqué par la Porte-Parole du Ministère des Affaires Etrangères, ONO HIKARIKO)

1. Le 26 juillet (en temps local), des soldats des Forces armées nigériennes ont annoncé, en particulier, la détention du Président Bazoum.
2. Le Japon est profondément préoccupé par la situation, et condamne fortement de tels actes commis par ces soldats des Forces armées nigériennes, en se joignant à l'Union Africaine et à la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Le Japon appelle à assurer la sécurité du Président Bazoum.
3. Le Japon appelle à la défense de l'ordre constitutionnel au Niger.